
Estive acompanhando os trabalhos de serviços de cascalhamento na Rua Ladislau Lankoski, entre o trecho que 

liga a Estrada Boiadeira até a Rodovia de Araruna, saindo na Vila Rio Grande, passando nos fundos do 

Supermercado Condor, e Jardim Ipanema. 

   

Acompanhando os serviços de reforma da na 8ª Ciretran (Circunscrição Regional de Trânsito), juntamente com 

outros vereadores e o Deputado Estadual Douglas Fabricio. 

 

 



Recape da rua Brasil e demais ruas próximo ao centro social Urbano 

Obras de galeria da vila Guarujá 



Homologado pelo Governador Ratinho Junior, através da Prefeitura Municipal de Campo Mourão, junto ao Paraná 

Cidade, a pavimentação asfáltica em CBUQ incluindo execução de rede de drenagem de águas pluviais, meio fio 

com sarjeta, paisagismo e urbanização de calçadas, sinalização viária e iluminação pública, em vias urbanas do 

Jardim Santa Cruz, numa área de 8.306,42 m2. 

Evento Tiro de Guerra!! Desligamento dos atiradores Turma 2019

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2200292043405066&set=pcb.2200292236738380&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBwx1MVPEt1fZfmxHgA4vJhGP0rCHzOYSP4jYho8dHlmSaoPHOPuIfoIWXrOa2Jk8YW6GTEJMtbHPKn
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2200292043405066&set=pcb.2200292236738380&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBwx1MVPEt1fZfmxHgA4vJhGP0rCHzOYSP4jYho8dHlmSaoPHOPuIfoIWXrOa2Jk8YW6GTEJMtbHPKn


Menção Honrosa pelos 51 anos de fundação da Umadecam 

   
 

 
 
Comenda 10 de outubro ao Rotary club de campo mourão 

       
 

 

 



Na manha do dia 21/11/2019 foi assinado o Contrato de R$1.726.934,61 para RECAPE ASFÁLTICO - área de 
36.557.55m2, juntamente com Prefeito Tauillo Tezelli e Secretarias de planejamento de obras e serviço público 
nos seguintes trechos: 

• Av. José Custódio de Oliveira (entre ruas Mamborê e São Josafat) 
• Av. José Custódio de Oliveira (entre rua Interventor Manoel Ribas e Perimetral Tancredo de Almeida Neves) 
• Rua Interventor Manoel Ribas ( entre avenida Goioerê e Perimetral Tancredo de Almeida Neves) 
• Rua Mato Grosso (entre Av. Goioerê e Jorge Walter) 
• Rua Pitanga (entre Av. Irmãos Pereira e João Bento) 

 
 

 

  
foto Raoni 

  

Tapa buracos na Rua Paulo Geraldo Basto no jardim São Sebastião 

 
 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2155888771178727&set=pcb.2155889741178630&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAQg77eUHpmPVcthyQ2ieSK6XHlDV5v8ZcWu_PN-lw7_4lOVfMzXsCdO_wSh6AimjzW2LtDCa63GqK2
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2155888771178727&set=pcb.2155889741178630&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAQg77eUHpmPVcthyQ2ieSK6XHlDV5v8ZcWu_PN-lw7_4lOVfMzXsCdO_wSh6AimjzW2LtDCa63GqK2


 

 

Troca de boca de lobo em Piquirivaí 

 
 

 

 

 

 

Tapa buracos próximo ao Jardim Izabel. Logo será feito o recape da via. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Escola Municipal Monteiro Lobato vai receber reforma no valor de 250 mil Proposta do Deputado Estadual Douglas 

Fabrício, Prefeito Tauillo Tezzeli e vereadores através de reivindicações da comunidade. 

 

 
 

 

 

 Inauguração da Loja SUPER REAL LAR. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2164081743692763&set=pcb.2164081993692738&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDjdVVuQlJYaAxiMRzJxD5H_CLh5UFvrjQuWe-Pb_nBf2yiEfExzPZ-n3dcVwBc6tTo_OOnbPbQ-1lJ
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2164081743692763&set=pcb.2164081993692738&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDjdVVuQlJYaAxiMRzJxD5H_CLh5UFvrjQuWe-Pb_nBf2yiEfExzPZ-n3dcVwBc6tTo_OOnbPbQ-1lJ


Troca de bueiro em area central 

    
 

Entregue reforma do CMEI São José, no Jardim Alvorada 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Poda do mato e limpeza na Rua Vani Borges de Macedo, entre a Rua São José e Rua Edmundo Mercer no Jardim 

Cidade Alta. 

  

 

Vistoria na  instalação de Arena Esportiva no Jardim Cidade Nova 

  
 

 
 

 

 



 

Douglas Fabrício define projetos com vereadores. Na oportunidade eles trataram sobre projetos já realizados no 

município, em andamento e novos planejamentos, quando os vereadores fizeram novas reivindicações, como a 

instalação de parques infantis nos bairros; construção de uma Pista de Bolão; reestruturação da Escola Municipal 

Monteiro Lobato e recursos para a Secretaria Municipal de Saúde. 

 

 

 

 

Reunião da Comissão Permanente de Saúde, Educação e Segurança Pública 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Foi assinado hoje (18/10/19), Termo de Convênio entre a Prefeitura Municipal de Campo Mourão e a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano do Paraná, para a reforma do Ginásio de Esportes JK, e também para Pavimentação de Vias 

Urbanas no Jardim Santa Cruz, contemplando as seguintes ruas: Rua Alcides Hauagge, Rua Pedro Cavali; Rua Pref. 

Antônio Teodoro de Oliveira; Rua Pedro Introvini; Rua Francisco Praisner; e Rua Pref. Dr. Horacio de Amaral. 

   

 

 

 

 



ASFALTO DO BARREIRO DAS FRUTAS 

 

 

 

Encontro dos vereadores na Acamdoze em Campo Mourão 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2062429817191290&set=pcb.2062429947191277&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAcS-c7M4VZ9Si1Yx4BfXXLyutY3lQ86k_GA_1G_CS56jCUBJiZ9PmJRm_GgFS_mdQ3Qe4sDT3TTJg3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2062429817191290&set=pcb.2062429947191277&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAcS-c7M4VZ9Si1Yx4BfXXLyutY3lQ86k_GA_1G_CS56jCUBJiZ9PmJRm_GgFS_mdQ3Qe4sDT3TTJg3


 

 

Inauguração do mundo da PANELA 

 

  

 

 

 

Comemoração do Dia do Evangélico em IRETAMA 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Entrega da pracinha no conjunto Milton Luiz Pereira 

 
 

 

 



Participei nesta tarde de terça-feira no gabinete do prefeito em exercício Beto Voidelo, juntamente com o Diretor de 

Governo Levi Queiroz, o presidente da Atecam, Alessandro Augusto Gonçalves, o Presidente da Acicam, Alcir Rodrigues 

da Silva, e o Sargente Picarski e Cabo Scheffer da Rotam, para tratar de assuntos relacionados a prorrogação de prazo 

para que a Atecam - Associação de Tiro Esportivo de Campo Mourão possa utilizar o imóvel até o final do ano, 

onde será feito a cessão de uso de um novo terreno, considerando que existem atividades de treinamentos agendadas 

tanto pela polícia militar quanto pelo tiro de guerra até o fim de 2019. 

 
 

 

Censo 2020 foi tema de reunião do IBGE na prefeitura 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/alessandroaugusto.goncalves?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARDJV_43mId2yjBq9V3QM8PcTpznHqwdlJyYNxvbPZp4JvGLV9EZOizionxQPz44JcMWjjljsfLTaJ1f&fref=mentions


Deputado Estadual Douglas Fabrício hoje cobrou mais uma vez o Governador sobre a situação do Corpo de Bombeiros 

em Campo Mourão; Uma reivindicação antiga de todos os vereadores!! Investimento e melhoria, viaturas e equipamentos 

e inclusive elevação de sub para grupamento 

 

 

Reunião Gabinete Prefeito 

  

 

 

 



Inauguração da UPA de Campo Mourão 

  
 

Desfile da independência 7 de setembro!! 

  
 

 
 

 

 

 

 



 
Representei o Poder Legislativo nesta manhã, na entrega de Moção de congratulações a paróquia santíssima trindade 
"COMUNIDADE UCRANIANA"Pelos seus 60 anos!! Autoria vereador Edson Battilani. 
 

 
 

 
 
Participei nesta manhã de quinta feira (29/08/19), na Prefeitura Municipal, juntamente com o presidente do Tribunal de 
Justiça do Paraná, Doutor Adalberto Jorge Xisto Pereira e demais autoridades do poder judiciário, poder executivo e 
poder legislativo, dentre outras autoridades, da entrega de escritura pública do terreno ao Tribunal de Justiça do 
Estado do Paraná, onde no qual será implantada uma usina fotovoltaica. 
 
 

  
 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/edson.battilani?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARCJ6MAvvu6VvMbY-ElZQeUJM_sXrKzw-Q6a_ykTJ96lU9hjx-pPtZpCf-wfFB_fp11HQzztKari16oY&fref=mentions


Inauguração da arena multiuso adquirida através do Deputado Estadual Douglas Fabrício. 
 

  
 

Entrega de Moção de congratulações ao Leo Clube Campo Mourão Sênior 

  
 
Inauguração da Loja Havan em Campo Mourão 
 

  
 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2012827118818227&set=pcb.2012827685484837&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBzPJBBGFgkaRPDK78BOwvrDvA0JtxMZ3KWTXahW8Sebyr5ECWHsep8m6hmNPfasZgn-RMDMiWgklD7
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2012827118818227&set=pcb.2012827685484837&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBzPJBBGFgkaRPDK78BOwvrDvA0JtxMZ3KWTXahW8Sebyr5ECWHsep8m6hmNPfasZgn-RMDMiWgklD7
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2022589121175360&set=pcb.2022589284508677&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDQiNtLqKuu58p9kxzd-grSlMQLlR8OL7jZmUf63deO-TrWIpzsBz1-VvQtEylresojqLGl81-8bE47
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2022589121175360&set=pcb.2022589284508677&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDQiNtLqKuu58p9kxzd-grSlMQLlR8OL7jZmUf63deO-TrWIpzsBz1-VvQtEylresojqLGl81-8bE47


Participei nesta tarde de quarta-feira (14/08), na Igreja de Deus em Campo Mourão, juntamente com o prefeito 

Tauillo Tezelli, vereador Sidnei Jardim, o Pastor Julio; Pastor Rubens o Pb. Everaldo, secretaria da ação social, da 

assinatura do Termo de Colaboração com transferência de recursos financeiros entre o Município de Campo Mourão 

e a entidade A Mão Cooperadora. 

 
 
 

 

Sanção e Divulgação de diversas Leis Municipais, sendo: 

- "DENOMINA PRAÇA MARTA PAULINA KAIZER LEITNER DO JARDIM AMÉRICA"; 

- "SEMANA MUNICIPAL DE INCENTIVO A ADOÇAÕ DE ÓRGÃOS"; 

- "INSTITUI O DIA MUNICIPAL DO MOTO NATAL"; 

- "INSTITUI O PROGRAMA MUNICIPAL DE APOIO AOS PRODUTORES RURAIS E AGRICULTORES FAMILIARES"; 

- "INSTITUI O DIA MUNICIPAL DA FIBROMIALGIA". 

  

 

 



Visitando a empresa Bio Care alimentos – Fábrica de Ração para Cães e Gatos em Maringá, juntamente com os 
vereadores Edoel Rocha, Jadir Pepita, Cabo Cruz e Tucano, onde fomos muito bem recebidos pelo representante 
comercial Sergio Rinaldo e o gerente geral Bruno Bengatto, o qual nos apresentou as instalações da fábrica e nos relatou 
sobre o interesse da empesa em se instalar na cidade de Campo Mourão, com investimento de mais de R$ 3 Milhões, e 
com geração de aproximadamente 50 empregos diretos. 

 

 

Homologação de diversas leis municipais aprovadas pelo Poder Legislativo, sendo uma delas, a lei de minha 
autoria que declara de utilidade pública a Associação de Tiro Esportivo de Campo Mourão - ATECAM. 

              

 

 



Protocolei no Poder Legislativo, indicação sugerindo ao Poder Executivo a troca das lâmpadas LM1 por LM3, na 

extensão da Avenida Guilherme de Paula Xavier, entre a Rua Laurindo Borges e a Rua Apolinário Gorski, no 

Jardim São Sebastião. 

  
 

 
Implantação/instalação de um ponto de ônibus do transporte coletivo com cobertura, na Avenida 
Guilherme de Paula Xavier, entre a rua Professor Ethanil Bento de Assis e rua Santos Dumont – 
Jardim São Sebastião. 
 

 

 

 

 

 



Assinatura do contrato para construção do barracão das artes. 

 

 

Entrega de autorização para lavratura de escrituras públicas aos cessionários de bem imóvel, 
através da Secretaria da Fazenda e Administração/Departamento de Patrimônio. 

 

 

 



 

Assinatura de contrato para a execução da obra de construção da nova sede da Escola Municipal Gurilândia, 
sendo recursos liberados através de emenda do Deputado Federal Rubens Bueno. 

                                                

           

 

TJ-PR vai construir usina de energia solar em Campo Mourão 

Estive nesta manhã de quarta-feira (17/07), reunido juntamente com o Juiz da Comarca de Campo Mourão Rui Antônio 
Cruz e o Desembargador do TJ-PR, Adalberto Jorge Xisto Pereira, onde foi anunciado que o Tribunal de Justiça do 
Paraná vai construir em Campo Mourão uma usina fotovoltaica, voltada a produção de energia solar para consumo de 
todos os fóruns das comarcas do Estado. A decisão foi anunciada oficialmente nesta quarta-feira (17) pelo presidente do 
TJ, desembargador Adalberto Jorge Xisto Pereira, em visita a Campo Mourão. O investimento será de cerca de R$ 20 
milhões e a usina será instalada em uma área rural, próxima da Vila Guarujá. 

 

      



O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT iniciou nesta segunda-feira (09/07), os serviços de 
recuperação de pista no trecho urbano da BR 272 (Avenida Presidente Kennedy no Lar Paraná. 

 

 

Evento de repasse de recursos aos beneficiários da Lei Municipal de incentivo a cultura - Fundo Municipal de 
Políticas Culturais. 

 

 

 

 

 



Assinatura do Contrato de financiamento de R$ 30 milhões, entre o Município e a Caixa Econômica Federal. 

O recurso será destinado a obras de pavimentação e infraestrutura em diversos bairros da Cidade, dentre eles a 
pavimentação asfáltica da AVENIDA JOÃO BATISTA SALVADORI, no jardim Cidade Nova. 

  

 

Protocolei no Poder Legislativo de Campo Mourão, o Requerimento nº 241/2019, para que seja inserido em Ata, VOTO 
DE LOUVOR a EXPRESSO NORDESTE LINHAS RODOVIÁRIAS, pela comemoração dos seus 56 anos em 27 de 
Junho de 2019. 

  

 



Protocolei no Poder Legislativo de Campo Mourão, Requerimento nº 233/2019, para que seja inserido em Ata, VOTO DE 
LOUVOR ao Senhor GUSTAVO ALEX, Condutor Socorrista do SAMU, pelo ato de bravura e salvamento do bebê de 10 
meses por engasgamento em Campo Mourão 

  

 

Estive juntamente com o prefeito Tauillo Tezelli e o vereador Edoel Rocha, no Palácio das Araucárias, na SEDU - 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano do Paraná/Paraná Cidade, conversando com o Diretor Geral, Sr. Francisco Luis 
dos Santos, sobre o andamento dos projetos relacionados a infraestrutura e desenvolvimento do Município de Campo 
Mourão. 

 

 

https://www.facebook.com/edoelrocha2?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARA20zhFb62rRJfYqiO3aRu9tBhzTU--aE6Gi4bVuNWce-b2SVNoCXWmSHO7FAG4Pj6DHddrNgfseEM6&fref=mentions


Estive nesta tarde de segunda-feira 17/06 juntamente com o vereador Edoel Rocha o prefeito Tauillo Tezelli e os 
deputados Douglas Fabrício e Rubens Bueno no palácio do Iguaçu; fomos recebidos pelo Governador Ratinho Junior!! 
Entregamos dois requerimentos: Heliponto (Helicóptero do SAMU).Para a santa casa; assinado tbem pelo 
vereador Sidney Ronaldo Ribeiro e solicitação de recursos para o Lar dos Velhinhos Frederico Ozanan através de 
requerimento, com de pedido de emenda pelo vereador Edoel Rocha, aprovado por todos o demais vereadores. 

   

 

Evento: abertura do Circuito SESC de Xadrez 2019 - Etapa Campo Mourão. 

       

 

https://www.facebook.com/edoelrocha2?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARBIKhcYabW2xTx9h7Nb7Qnsr_X9BybkeCfsDv9tqWgoKVhA2h5LDzRMKpHGVClj5JJlaX5GeUPxaOha&fref=mentions
https://www.facebook.com/sidneyronaldo.ribeiro?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARD8xRu2qILXYJk6DpBlGSbjjQ71Fz8JimHjEfyJvjnzPpgNElozBBCpsxaZe8qjDLvr-8Iy8EuaxbA1&fref=mentions


Evento: Solenidade de entrega de 9 cadeiras de rodas motorizada feita pelo Município de Campo Mourão, por 
meio da Secretaria da Saúde (Restaurar) 

   

 

Em Sessão Plenária do dia 10 e 11/06/2019, foi aprovado diversas Indicações de minha autoria, para 
Implantação/ Readequação de redutores de velocidade em diversas ruas de Campo Mourão. 

• RUA APOLÔNIA STANISZEWSKI- JARDIM COPACABANA 
• RUA DR. NELSON BITTENCOURT PRADO - LAR PARANÁ 
• RUA MAMBORÊ- CENTRO 
• RUA JUSCELINO KUBITSCHECK- JARDIM CORINTHIAS 

• AVENIDA JOSÉ TADEU NUNES-JD NOSSA SENHORA APARECIDA. 

 

                   

foto ilustrativa 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1937209393046667&set=pcb.1937211919713081&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBk0GzlxtVdV00zatp85pb--7Cfok0V82Vga6UcCFv3l706Y_jbLgaZnv7-tYqrQm7q6-gSYsh0LVZj
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1937209393046667&set=pcb.1937211919713081&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBk0GzlxtVdV00zatp85pb--7Cfok0V82Vga6UcCFv3l706Y_jbLgaZnv7-tYqrQm7q6-gSYsh0LVZj
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1970292159738390&set=a.184683334965957&type=3&eid=ARDHgipjanN4ut3V_tczB9crdpWr77ufnpQnfsz7h3xd6AKZTPPiEAHWFfhUovdd8rb-B0WLtBftyLmu
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1970292159738390&set=a.184683334965957&type=3&eid=ARDHgipjanN4ut3V_tczB9crdpWr77ufnpQnfsz7h3xd6AKZTPPiEAHWFfhUovdd8rb-B0WLtBftyLmu


Foi aprovado neste momento por unanimidade no Poder Legislativo de Campo Mourão, Requerimento de Urgência 
de minha autoria, onde solicito ao Poder Executivo, informações relacionadas ao repasse de verbas para o Lar dos 
Velhinhos Frederico Ozanam, sugerindo também ao Executivo, para que dentro das possibilidades seja utilizado 
parte da devolução de verbas efetuadas pela Câmara Municipal, no reajuste dos valores mensais de repasse para a 
referida entidade. 

Conforme matéria veiculada no site: tasabendo.com em 04/06/2019, a diretoria do Lar dos Velhinhos Frederico 
Ozanan de Campo Mourão divulgou o balanço da 47ª Festa da Solidariedade, realizada no início de maio, e que o 
evento filantrópico gerou uma renda de R$ 132.313,56 à entidade. 

Segundo o presidente da festa Luis Carlos Menechini, o balanço foi positivo, pois foram vendidos mais de 900 
convites. 
Mas segundo ele, o Lar dos Velhinhos Frederico Ozanam, conta com 68 idosos abrigados e 40 funcionários, e os 
gastos são bastante elevados, e que a renda obtida com a festa será utilizada para ajudar nas despesas do dia a dia. 

Segundo Menechini, Campo Mourão repassa R$ 120,00 por idoso, valor muito inferior comparado a outros 
municípios da região, e sugeriu que esse valor precisa ser reajustado, pois segundo ele, algumas prefeituras da região 
repassam entre R$ 646 a R$ 700 por idoso, e o Lar dos Velhinhos Frederico Ozanam de Campo Mourão não consegue 
manter-se, apenas com o repasse e as promoções realizadas. 

    
 

Reunião no DIRETRAN, juntamente com o chefe do Diretran, Renato Ykeda, a Cristine, e o Chefe de Gabinete Ilson 

Bueno (Neguinho), tratando de assunto relacionado a estudo de sinalização viária no Jardim Francisco Ferreira 

Albuquerque, compreendendo o trecho entre a Associação dos Engenheiros Agrônomos até a Rua Amilton Tavela 

Borges. 

 

 

 

http://tasabendo.com/?fbclid=IwAR3AmNGhsKse586iuMLbHHQwvSWYgynU6W1XaJrW3ftla93ZM95C_aLwPZg


 

 

Evento: Entrega de veículos e equipamentos as secretárias municipais em Campo Mourão!! 

 

 

  
 

 

 

 

Iniciado o recape da Rua Antonio Bueno Camargo, na região do Parque do Lago 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1853383561429251&set=pcb.1853384068095867&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAEFofrk-7-eTznSeZ87ghOh39v3hOSzPqLWZa_I9kbNJYHrmbi9bVfBh8o4z8cdSBt0SAlrTeRlguw
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1853383561429251&set=pcb.1853384068095867&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAEFofrk-7-eTznSeZ87ghOh39v3hOSzPqLWZa_I9kbNJYHrmbi9bVfBh8o4z8cdSBt0SAlrTeRlguw


 

 

 

Prestação de Contas com os feirantes que participam da Feira do Produtor no Gabinete do Prefeito Tauillo Tezelli 

 

 

 
 

 

Assinatura de Convênio para emissão de Carteira de Trabalho em parceria com o Município/ACICAM e 

superintendência Regional do Trabalho na ACICAM- Campo Mourão 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



Reinauguração da 8ª Ciretran, onde teve a presença do Deputado Estadual Douglas Fabricio e o Diretor Geral do 

Detran do Paraná, Coronel César Vinicius Kogut. 

  
 

 

Prestação de contas do Poder Executivo na vila rural; juntamente com o prefeito Tauillo Tezelli e os 

vereadores Edoel Rocha e Sidinei Jardim 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/edoelrocha2?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARDzszPRCLlrJ5ixc_Hh_0ET66XvysPkpR2mYhqoJqoHMF1kEpe5rcZoXdqTXktWlTj1wmKriZGwGki5&fref=mentions


 

 

 

 

1° Fórum municipal em função do Maio amarelo,com o tema "No Trânsito, o sentido é a Vida."Presente o coronel 

Kogut diretor do Detran no Paraná. 

 

   

 

 

 

Emissões de carteira de trabalho em Campo Mourão  

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



CICLO DE CAPACITAÇÃO PARA A CIDADANIA. 

 

 
 
COMENDA 10 DE OUTUBRO para a empresa MARUJO SPORT, do empresário Acir Rodrigues e Ivone Nazari. 

  
 

 

 

 



 

 

Evento onde o prefeito Tauillo Tezelli sancionou a Lei nº 53/2019, que Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de 

crédito com a Caixa Econômica Federal, para IMPLANTAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO E OBRAS DE INFRAESTRUTURA 

URBANA. 

 

               
 
Liberação da duplicação da via Pedro Viriato 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assinatura de contrato para os serviços de obras de pavimentação asfáltica do acesso do Parque Industrial da 

Coamo 

 

                            
 

 

Prestação de contas para servidores municipais. 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Assinatura da escritura pública de doação do imóvel para a instalação da nova sede do Fórum de Campo Mourão, 

no Residencial Parque do Lago, na saída para o Barreiro das Frutas 

  
 

Prestação de contas apresentada pelo prefeito Tauillo Tezelli no paço Municipal aos prestadores de serviços de 

transporte de estudantes com vans 

              
 

Reunião na Santa Casa, assinatura de convênio para repasse de recursos 2.4 milhões. 

                                  
 

 



Reunião das Comissões Permanentes na Câmara Municipal onde foram discutidos diversos Projetos que serão votados 
nas próximas sessões 

      
 
Visita a 16ª Subdivisão Policial de Campo Mourão, onde na oportunidade discutimos juntamente com o Escrivão Chefe, 
Eder, diversos assuntos sobre segurança pública de Campo Mourão, e dentre eles, o projeto de demarcação de vagas 
para os veículos oficias da Policia Civil e IML nas proximidades da delegacia. 

                                    
 

 

 



 
Participei no 11º Batalhão da Polícia Militar de Campo Mourão, da Solenidade Alusiva ao Patrono da Policia Militar 
do Paraná, CORONEL JOAQUIM ANTONIO M. SARMENTO. 
 

 

                    
 

 

Evento: Ato de entrega de 02 veículos novos ao Centro de Referência Especializado da Assistência Social (CREAS) 

e o Conselho Tutelar de Campo Mourão, os quais foram contemplados cada um com veículo zero quilômetro (um Ford 

KA e um VW Gol) disponibilizados pelo governo do Estado por intermédio do escritório regional da Secretaria da Justiça, 

Família e Trabalho. 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1827028110731463&set=a.184683334965957&type=3&eid=ARDMBU182xnHVggPHPwzHajNDtrPZSwgtqUXDHQBPeppepKg_Ezlgvk46EyZ-g171JyPH5oNV8aG8yaY
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1827028110731463&set=a.184683334965957&type=3&eid=ARDMBU182xnHVggPHPwzHajNDtrPZSwgtqUXDHQBPeppepKg_Ezlgvk46EyZ-g171JyPH5oNV8aG8yaY


Participei na unidade de saúde do jardim Alvorada da revitalização desta UBS. Uma parceria com o centro 

Universitário Integrado. 
 

 
 

Prestação de Contas feita pela prefeitura através do prefeito Tauillo Tezelli à OPECAM- Ordem dos Pastores 

Evangélicos de Campo Mourão 

    
 
Desde o meu primeiro mandato, venho solicitando através de requerimento na Câmara Municipal, juntamente com 

outros vereadores, a instalação de semáforo no trevo de acesso a entrada do “Grande Lar Paraná”. 

   



Moção de congratulações ao pastor Cerino José Barbosa pelo seu 95 anos! 

    
 
Vila Rica no Jardim Flórida, onde de agora em diante passa a ser mão única no sentido: Rua Santa Cruz/ Avenida 
João Bento. 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1788916524542622&set=pcb.1788959194538355&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAnMlOprbTAwqqwxN2B-OU0UcGYf_wm53SdAvlHvQPkaU4rh12_zA6EogCxzoJ8Gu0BQJ30QRogD29y
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1788916524542622&set=pcb.1788959194538355&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAnMlOprbTAwqqwxN2B-OU0UcGYf_wm53SdAvlHvQPkaU4rh12_zA6EogCxzoJ8Gu0BQJ30QRogD29y


Protocolei nesta manhã de quarta-feira (17/04), Súmula de Requerimento ao Prefeito Municipal solicitando 

intervenção legal junto a SANEPAR, para que busque medidas que proíba a concessionária de água e esgoto 

Sanepar, de aplicar reajuste de tarifas dos serviços prestados no município sem prévia e expressa homologação 

do pedido de reajuste tarifário. 

Considerando as notícias veiculadas na imprensa, no sentido de que a Agepar autorizou reajuste de 12,13% das tarifas de 

água e esgoto em todo o Estado do Paraná, entendemos esse percentual extrapola o índice de inflação aferida nos 

últimos doze meses. 

Solicitamos que a Prefeitura proceda a análise criteriosa das planilhas de custos dos serviços prestados, para fim de evitar 

lesão aos usuários dos serviços de água e esgoto do município de Campo Mourão. 

 

 
 

3°. Audiência Pública, para tratar do tema "CASOS DE INFECÇÃO DE MENINGITE E EPIDEMIA DE DENGUE 

ATRAVES DO MOSQUITOTRANSMISSOR AEDES AEGYPT", no Poder Legislativo de Campo Mourão. 

   
 

 

 

 



Entrega das reformas do SCFV- SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS, do Jardim Tropical. 

As principais melhorias foram: 
-Troca de Forros e coberturas avariadas, 
-Reparos nas grades metálicas, 
-Reparos em vidros avariados, e, 
-Pintura interna e Externa. 

   
 
 

Eu, Vereador Edilson Martins, juntamente com o vereador Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), apresentamos novamente no 

Poder Legislativo de Campo Mourão, Requerimento protocolado sob nº 99/2019, ao Prefeito Municipal e ao Governador 

do Estado, Ratinho Junior, solicitando a viabilização de recursos para a construção de um Heliponto, ou de um piso 

no terreno ao lado do o Hospital Santa Casa de Campo Mourão, para tráfego de ambulâncias e pouso de 

helicóptero. 

  
 

 

https://www.facebook.com/sidneyronaldo.ribeiro?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARBkK8WcXO2tTwoV95VHnNiveC_Jtqnm3TnOJ8rca0TkBVUuhUOZ88he-YwITiTw-19aC-RACus0ghVq&fref=mentions

